



Materia: supervisión de casos clínicos

Trabajo: diagnostico

Alumna: Diana Elide Lara Aguilar.

Maestro: Luis Miguel Sánchez
Hernández

Carrera: Licenciatura en Psicología.

Cuatrimestre: 9no.

Fecha: 11 de julio de 2020

Diagnostico

Sybil una joven que radica en new york

Cualidades.

Sybil es una joven que demuestra cualidades y habilidades artísticas, como la pintura, el piano y la música.

Eventos que marcaron su infancia.

Sybil es una joven que durante la infancia sufrió de abandono, maltrato físico, verbal y psicológico por parte de la madre, abusaron sexualmente de ella, fallese su abuela quien ella era el aliento de protección para sybil, le amarraban las manos en la tapa del piano, aparte de todo eso ella vio cuando su hermano falleció y su padre lo enterraba en la parte trasera del patio, vio un acto sexual de sus padres, era culpada por su madre de todo lo que sucedía, tanto era el miedo que ella tenía a su madre que le daba por orinarse.

Debido a los traumas que ella presencio durante su infancia, y las dieciséis personalidades que presenta en diferentes episodios, las características y síntomas que presenta se hace el diagnóstico del trastorno de identidad disociativo.

Trastorno de identidad disociativo

Son trastornos mentales que suponen una desconexión y falta de continuidad entre pensamientos, recuerdos, entornos, acciones e identidad. Una persona que sufre trastornos

disociativos escapa de la realidad de formas involuntarias y poco saludables, lo que causa problemas con el funcionamiento diario.

Síntomas

Disrupción de la identidad caracterizada por dos o más estados distintos de personalidad, que pueden ser descritos en algunas culturas como una experiencia de posesión. La disrupción en la identidad incluye una seria discontinuidad en el sentido de identidad y de pertenencia, acompañado por alteraciones en el afecto, conducta, conciencia, memoria, percepción, cognición y/o funcionamiento sensorial y motor. Estos signos y síntomas pueden ser observados por otros o reportados por el individuo

Vacios recurrentes al recordar eventos cotidianos, información personal importante y/o eventos traumáticos que son inconsistentes con el olvido usual.

Los síntomas causan malestar clínicamente significativo o alteración en el funcionamiento social, ocupacional o en otras esferas relevantes

La alteración no es una parte normal de prácticas culturales o religiosas

Los síntomas no son explicados por los efectos de una sustancia o condición médica

Tratamiento

Para el tratamiento de los trastornos disociativos se llevara a cabo la psicoterapia, como principal tratamiento, también llamada terapia de conversación, que consiste en hablar sobre el trastorno y los problemas relacionados con un profesional de salud mental.